
公立大学法人高知工科大学 平成 23 年度 第１回経営審議会 議事録 

 

 

１．日 時  平成 23 年 6 月 16 日（木）14:00～15：30 

 

２．場 所  高知工科大学 本館 4階会議室 

 

３．出席委員 岡村 甫、佐久間 健人、荻上 紘一、西郷 和彦、福田 昌史、南 裕子 

大﨑 富夫、門脇 槇夫、高地 弘泰、関 裕司、筒井 典子、中平 勝也 

  欠席委員 西山 昌男、岡崎 純男、西山 彰一、横田 英毅、吉村 浩二 

出席監事 吉良 正人 西岡 啓二郎 

  

４．議 事 

 

 １号議案 平成 22 年度業務実績報告書（案） 

   について審議を行い、「Ｓ」評価項目について、どの部分が年度計画を上回って実施できた事

項であるかを分かるように記載した上で、再度「Ｓ」評価項目について精査を行い、修正が必要

となる場合は、理事長に一任することで承認された。 

   その他に、委員から学生の就職活動について、大学で外部委託している就職カウンセラーと大

学の指導教員との指導事項が食い違うこともあるようなので、そのような細かなところまでフォ

ローアップして欲しいとの意見が出された。 

    

 ２号議案 平成 22 年度決算（案） 

について審議を行い、原案どおり承認された。 

 

 ３号議案 公立大学法人高知工科大学役員報酬規程の改正（案） 

   について審議を行い、原案どおり承認された。 

 

 ４号議案 公立大学法人高知工科大学特待生規程の改正（案） 

   について審議を行い、原案どおり承認された。 

   なお、委員から他の国公立大学の取組みについて質問があり、現在把握している限り広島大学

で同様の制度があることが説明された。 

 

 ５号議案 学長選考会議委員の選任 

   について、経営審議会から選出する委員３名を選出するため投票を行い、西山委員、関委員、

横田委員の３名が選出された。 

 

５．報 告 

 



６．その他 

 その他として、次の２件について佐久間委員より報告された。 

 １）本年度特別推薦入試において27名が入学し、卓球部女子は早速春に行われた四国選手権で優勝

し後日全国大会へ出場、卓球男子は１部リーグへ昇格、バレー男子は２部リーグで優勝したこと

が報告された。 

 ２）研究活動として、本年度、文部科学大臣表彰を３名の教員が受賞したこと、若手の登竜門であ

るＪＳＴさきがけに情報学群教員が採択されたこと、総合研究所教員が希少金属代替材料開発プ

ロジェクトとして７億円の補助金を受けたことが報告された。 

 

以上により本日の議事を終了した。 

 

 

 


